

Sancionan a militares argentinos por fiesta con bailarinas

Como festejo del Día del Padre, un grupo de militares argentinos, pertenecientes a la Fuerza Aérea de Mendoza, no hallaron nada mejor que invitar a dos bailarinas exóticas. Las escenas fueron grabadas y luego difundidas en un video viralizado, y que también fue reproducido por los diarios transandinos. El diario "La Nación" publicó que se trataba de una cena en el casino de suboficiales, pero al jefe de la unidad no le habían avisado. "Evidentemente alguien llevó a las bailarinas, se filmaron y los subieron a las redes, vestidos con el uniforme, algo que es grave", explicaron fuentes al susodicho diario. "A ver esas palmas", decía el animador, mientras sonaba la canción "El baile de la botella". En el Ministerio de Defensa identificaron a los participantes y los sancionaron. A cuatro suboficiales mayores los pasaron a retiro y a otros tres integrantes les aplicaron sanciones graves.



CAPTURA DE PANTALLA